



240テニスカレッジだより 5月号(1)

都大会出場決定！！

新学期が始まるとすぐに、中体連のブロック大会がはじめました。
TEAM240ジュニアトーナメント強化選手達も、それぞれのブロックから出場しチャレンジしました。
結果は、第1ブロックから名村彩(聖心)シングルス5位 ダブルス準優勝
第4ブロックから原田祥吾(学習院)シングルス9~13位
で、二人とも都大会出場権を獲得しました。
都大会は今月14、15日に有明で行われます。皆さん応援して下さい。



原田祥吾選手
(第4ブロック・学習院)

北村実里
高柳美佳子
十時万由子



名村彩選手・河本葵衣選手
(第1ブロック・聖心)

神奈川県ブロック大会ダブルス3回戦進出
東京都ブロック大会シングルス出場、ダブルス3回戦進出
東京都ブロック大会ダブルス3回戦進出

TEAM240 G.W合宿 in伊佐沼

今年で2年目となった、伊佐沼での合宿。天候にも概ね恵まれ、充実した合宿を過ごしております。(ただいま合宿2日目です。)



今回はジュニアが9名、大人が5名参加して下さいました。
2日目の朝は、7時半から伊佐沼を2周、30分かけてのランニング。
全員最後まで頑張りました。
今日は朝は10時から、午後は2時から練習開始。
午前中はコート4面にそれぞれ分かれ、順次西尾プロによる基礎練習。
ジュニア達の上手くなりたいという気持ちが我々スタッフにびんびんに伝わってきました。
午後からは全面で試合。
同じ学校の先輩対後輩、対仲良しの友人、なかなかやれにくいものです。
でも、皆真剣でした。勝つことよりも一生懸命プレーすること、、、
それがとても大切なんです。はっきりコールをすること、きちんとジャッジをすること、ボールを渡すときは利き手で投げる、あるいは手渡しすること、皆、トライしている姿がとても印象的でした。



合宿報告！



早朝 伊佐沼ランニング



楽しい夕食のひと時



夜はミーティング 今日の練習や試合を振り返り意見交換を行います。

240テニスカレッジ"だより 5月号(2)

ホームページリニューアルオープン！

ついに完成了しました！

TEAM240の新しいホームページです。

作成するに当たり、沢山に時間があてられ、試行錯誤しながらようやく出来上がりました。

西尾プロの魅力が120%満載です。是非一度クリックして下さい。

<http://team-nishio.com/>

又、スクール情報、イベント情報も掲載いたしておりますのでご興味のある方はうちのホームページでご確認ください。

チャリティーイベントのお知らせ

東北沖東日本大震災が起きてから1ヶ月半が経とうとしています。一時は先の見えない失望感に包まれた日本でしたが、ようやく復興に向け多方面からの動きがてきました。とはいっても現実はなかなか厳しい状況です。

ボランティアを希望していても、希望者を統括する地方自治体の人手不足だったりとか、原発の現場で復旧作業にあたっている方達が多く被ばくされていたりとか…

TEAM240では代表西尾茂之プロを筆頭にチャリティーイベントを通して東北の皆様のお力に少しでもなればという思いで今年1年定期的にイベントを開催していく予定です。

今回は第2回目として、5月29日(日)11:00~13:00、高輪テニスセンターインドアコートで開催決定となりました。詳細等はまだ未定ですが、後日ホームページにて発表いたします。少しでも多くの皆様のご協力を必要としています。

ご家族、ご友人、お仲間などお声かけ合わせの上是非ご参加ください。



大人の方も合宿に参加していただきました！
それにしても…赤土コーチはどこ向いているのでしょうか